



成功の秋、成長の秋、充実の秋

副校長 木村 広一

先日の運動会では、たくさんの保護者・地域の方にご来校・ご声援いただき、ありがとうございました。おかげさまで、各学年の短距離走・表現ともに大成功し、満足感・達成感を得て終えることができました。

この運動会では、砧小で取り組んでいるキャリア教育も行われ、例えば「表現でかっこよく踊りたい」というめあてだけでなく、そのために「先生が話しているポイントをよく聞こう」「家でも毎日3回練習しよう」「次は指先まで気を付けることを意識して練習しよう」などの努力の仕方を具体的に考えてています。運動会後の振り返りでも、「上手に踊れた」だけでなく、「上手な友達をよく見て練習した」「声も大きく出しながら踊るようにした」など頑張ってよかったですを具体的に振り返ります。そして先生たちも「かっこよかったよ」「上手だったよ」だけでなく、努力や頑張りを褒めることで、子どもたちが自信をもち、成長していきます。



努力の仕方や頑張る姿勢について学び、成長した子どもたちが次に取り組むのが学芸会です。劇は当然成功させたいですが、そのためにどんな努力をするか、どんな意識で練習に臨むのか、具体的に考えながら取り組む中でさらに一段と成長していくことでしょう。本番の**11月28日(金)29日(土)**を楽しみにしていてください。

また、11月は、4年生の**石井戸唯子**の発表も欠かせません。努力を積み重ねることや、地域の伝統文化を受け継ぐことなど様々な学びを得ています。3年生の頃から2年間取り組んできた活動の集大成となる発表は、**11月3日(祝)**の喜多見区民祭りです。こちらもぜひご期待ください。



さらに、砧小といえば、地域の方々のお力添え。

- ・「遊び場開放ミニ運動会」(11月2日)
- ・「避難所運営訓練」(11月15日)
- ・「おもちつき」(12月6日)

など、様々な取組で地域の方とのつながりを大切に、秋の終わりをさらに充実させてまいります。

【学校の教育目標】

○ かしこく

○ やさしく

○ たくましく

【重点目標】「子どもが主役の学校」「地域とともに子どもを育てる学校」「教職員が高めあう学校」

【人格の完成を目指して】 11月 フェア

【今月の生活目標】

ルールを守り、安全に登下校しましょう。

学年のお知らせ

全学年共通 体育の服装について

体育主任

- 寒くなるとタイツ・スパッツを履くことがあると思いますが、体育の時間は原則、脱いで活動します。
(怪我した時や、体が温まった時にすぐ脱ぎ着できないため)
- タイツを履いてくる場合には、靴下を持たせてください。なお、特別な事情がある場合には、担任まで連絡帳等でお知らせください。
- 寒い時には体育着の上から上着を着用することができますが、安全面を考えフードやチャック・ボタンがついていないもの、タートルネックでない運動しやすいもの(トレーナーや長袖Tシャツなど)にしてください。
- 寒い時には長ズボンを着用することができますが、半ズボンの上に履き、体が温かくなったら脱げるようにします。安全面を考え、運動がしやすいズボンをご準備ください。(そそがすばまっているタイプが望ましい)
- ※体育用の上着・長ズボンは体育着袋に入れて保管します。
- 体育着より袖の長い肌着は脱いで活動します。体育の日は短い肌着を着用して登校するか、持たせる場合には体育着袋に入れておいてください。
- 髪の毛が肩より長い子は、体育の時間は、ゴムで束ねてください。

ご協力よろしくお願いします。

1年

短縄について

体育の授業で短縄を使用します。学校で購入される場合は、本日配布しました封筒に代金を入れて、6日（木）までにご提出ください。短縄は、ロープ状でないもので長さを調節したもの（片足で踏んで縄の長さが脇の下の高さ）を25日（火）までに持たせてください。持ち手の部分に記名をお願いします。

朝顔のリースのかざり

12月上旬に朝顔のリースに飾り付けを行います。ドングリや赤い実等、木の実を中心にはるうと考えています。実の他にも、綿・リボン・鈴・モールなどあるといいです。ご準備をお願いいたします。

※持ってくる日は後日お知らせします。

さつまいもについて

10月23日にさつまいも掘りに出かけてきました。清水農園さんが砧小の児童のために、一生懸命育ててくださったさつまいもですが、今年は雨が少なく暑い日が続いたため、発育が思うようにいかず不作だったそうです。

子どもたちは、全力で掘りましたが、収穫に至りませんでした。
(清水さんのご厚意で、1人1株のところほぼ全員2株掘らせてもらいました。)

お子さんが、心を込めて収穫したさつまいもを、給食室で有効活用してもらい給食のメニューとして提供してもらえることになりました。

校内研究授業について

11月7日（金） 1年2組で生活科の研究授業を行います。当日は2組のみ5時間授業となります。下校時間は14時35分です。

3年

世田谷区研究授業について

11月5日（水） 3年1組で体育科の研究授業を行います。当日は1組のみ5時間授業となります。下校時間は14時40分です。

学芸会衣装について

それぞれの役に応じて衣装の準備をお願いいたします。7日（金）までに別紙にて衣装についておしらせします。衣装を記名した大きめの袋に入れて持たせてください。学校から貸し出す衣装もその袋に入れて保管します。

2年

かけ算九九について

子どもたちには九九検定カードを配り、算数の時間、休み時間を活用し、九九の暗唱に取り組んでいきます。宿題でも九九検定を出しますので、ご家庭でもしっかりと練習に取り組めるよう、検定や声掛けのご協力をお願いします。

11月6日（木）・7日（金）について

その週の図工の学習で、版画を行います。授業の中で何度もインクがついた手を拭きますので、手拭き用のおしごりや汚れてもよいタオルを持たせてください。

学芸会の衣装について

学芸会で使用する衣装について11月13日（木）にロイロノート（ホームルーム）でお知らせいたします。ご確認いただき、ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。

4年

喜多見区民祭り参加について 3日（月）

三連休中ということで事前にご予定のある家庭もあり全員参加ではありませんが、地域の一員として【石井戸囃子】という伝統を受け継ぎ、しっかりと発表してきます。ご協力よろしくお願いいたします。

福祉体験のお手伝い募集について 11日（火）

総合の福祉の学習で、車いすや白杖の体験を行います。BANDアプリのほうでお手伝いしてくださる方を募集しています。ご協力お願ひいたします。

5年

学芸会の衣装について

後日、別紙にて衣装についてお知らせします。それぞれの役に応じて衣装の準備をお願いいたします。衣装・小物すべてを1つの袋にまとめ、記名した袋に入れて14日(金)までに持たせてください。役によっては衣装に飾り(テープや布など)をつけますので、ご承知おきください。

学習用具について

今一度以下の点をご確認いただくとともに、持ち物の管理をご家庭でもお願いいたします。すべての持ち物に記名をお願いします。

- ・学習ノート：使い終わった場合は新しいノートの用意をお願いします。学校要覧で規格をご確認ください。
- ・筆記用具：鉛筆・消しゴム・赤鉛筆・青鉛筆・名前ペンがそろっていることを確認してください。シャープペンやボールペン、蛍光ペンは学校では使用しません。

6年

卒業アルバム写真撮影について

個人写真の撮影に関する希望調査用紙を配布いたします。個人写真の撮り方についてご家庭でご相談の上ご記入いただき、11月10日(月)までにご提出ください。

先日、お知らせしましたように、学年集合写真・クラス集合写真・クラブ集合写真、教室や専科の授業風景の撮影もしていきます。

学芸会衣装について

後日、別紙にて衣装についておしらせします。それぞれの役に応じて衣装の準備をお願いいたします。衣装・小物すべてを、記名した袋に入れて持たせてください。学校から貸し出す衣装もその袋に入れて保管します。

4年

石井戸囃子について

4年生は、11月3日(月)の喜多見区民祭りで、石井戸囃子を演奏します。

昨年度の総合の学習では、石井戸囃子保存会の方に学校に来ていただき、昔から伝わる石井戸囃子について学習しました。お話を伺ったり締め太鼓や踊りを教えていただいたりする中で、地域とのかかわりや伝統を未来につないでいくことの大切さについて学びました。そして今年、学習の集大成として、地域の方に向けて石井戸囃子を演奏します。保存会の方から教えていただいたことを思い出し、心を一つに頑張ってきます。

そして発表後は、いよいよ3年生にバトンを渡す番になります。石井戸囃子保存会の方の思い、砧小の先輩たちの思いを大切に、これまで引き継いできた砧小の伝統をしっかりとバトンタッチしていきたいです。

学芸会に向けて

学芸会委員長

今年は学芸会の年です。台本を手にしてわくわくドキドキしながらページをめくる子どもたちの姿を見ると、これからどんな活躍を見せてくれるのか楽しみです。一人一人が自分の役割を果たすことで、子どもたちは成長し、自信を付けていくことができるのだと考えています。また、みんなで一つの演目を作り上げるという過程を通して、自分一人ではできない仲間と協力することのよさや大切さを感じてもらいたいです。

保護者の皆様には、どの学年も衣装などの用意でお世話になります。今年度は、保護者の方お一人が座れる保護者指定席とともに、他学年の方もご利用いただける自由席を用意します。数に限りがございますので、演技する学年の方を優先して入場していただこうと考えています。どうぞ譲り合ってご利用いただき、演技する学年の保護者の方が座れるようご協力をお願いいたします。

がんばる子ども達に、大きな拍手をいただけますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

学芸会について

- ・今年度はDVDの販売はありません。
- ・保護者鑑賞日は、給食ありの5時間授業です。教室の授業の参観はできません。ご了承ください。
- ・保護者鑑賞日(土)にどうしても都合がつかず、児童鑑賞日(金)への参観の希望がある場合は、担任に連絡をしてください。児童席後方での参観となりますのでご了承ください。

11月の行事予定